



まちの話題を紹介！／

KOZAKI TOPICS!

こうざき
トピックス！

2/11

弾ける笑顔とエネルギー！

第21回 神崎ヤングフェスティバル



町青少年相談員連絡協議会主催の「神崎ヤングフェスティバル」が神崎ふれあいプラザで開催されました。

今回も千葉敬愛高校ダンス部をはじめ、近隣の高等学校など11の団体・個人が熱気に満ち溢れる演技を披露しました。

観客の心に語りかける演奏や息の合ったキレのあるダンスで大迫力のステージとなり、会場は大いに盛り上がりいました。

◀一糸乱れぬ華麗なダンス



2/2・3

鬼は～そとっ！福は～うちっ！ 町内で節分祭・豆まき

2月2日に町内の各保育所で豆まきが、2月3日に神崎神社で節分祭が行われました。

神崎神社の節分祭には、年男や氏子代表が投げる福銭を取ろうと子供から大人まで多くの人が訪れました。

保育所の豆まきでは園児たちは園庭に現れた大きな鬼に泣き出す子もいましたが、「鬼は外一！福は内一！」と元気よく豆を投げ、鬼を追い払うことができました。

鬼を退治した後の給食は鬼カレー、米沢保育所では七輪で焼いたイワシも食べ、子供たちは節分行事を満喫しました。



▲多くの人でにぎわう神崎神社の節分祭

皆さまからの情報をお待ちしています！

▶問合せ 総務課企画財政係☎ 2111

1/5~7

4年ぶりの開催 スキー・スノーボード教室

神崎町スポーツ推進委員連絡協議会主催する「スキー・スノーボード教室」が信州菅平高原スノーリゾート（長野県）で開催されました。

今回のスキー・スノーボード教室には、小学4年生から中学2年生まで33名が参加。初心者が多く、最初は苦戦していた子ども達も達もインストラクターの指導により、目を見張るような上達を見せました。

2日間のレッスンでは天候に恵まれ、白く雪に覆われた山々と抜けるような青空のコントラストをバックに、参加者たちは思う存分スキー・スノーボードを楽しみました。



▲みんなで麓まで滑るぞ！

神崎町の公式SNSでも情報発信中！

X (旧Twitter)
@kozaki_town



Instagram
@kozaki_town